



1. Schreiben an:

Postanschrift: Stadt Hennef · Postfach 1562 · 53762 Hennef

An die

Junge Union und die CDU-Fraktion
im Rat der Stadt Hennef
Frankfurter Str. 97
53773 Hennef

Amt für Steuerungsunterstützung

Ansprechpartnerin
Katharina Krämer

Tel. 0 22 42 / 888 231
Fax 0 22 42 / 888 7231
E-Mail katharina.kraemer@hennef.de
Zentrale 0 22 42 / 888 0
Zimmer 1.08

Sprechzeiten

Mo.-Mi. 8.30-16.00 Uhr
Do. 8.30-17.30 Uhr
Fr. 8.30-12.00 Uhr
weitere Termine nach Vereinbarung

Online www.hennef.de

Gläubiger-ID: DE30HEN00000020187

Mein Zeichen: 100

Datum: 19.06.2018

Aufstellung von Mülltütenspendern im Stadtgebiet (AN/2017/036 J)

Sehr geehrter Herr Ehrenberg,
sehr geehrter Herr Heller,
sehr geehrter Herr Laudan,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 18.06.2018, welches hier am 19.06.2018 eingegangen ist.

Ihr Anliegen gehört fachlich in den Zuständigkeitsbereich des Ausschusses für Klima- und Umweltschutz. Ich habe Ihr Schreiben an den Ausschussvorsitzenden weitergeleitet, mit der Bitte, Ihr Anliegen in die Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen


Klaus Pipke
Bürgermeister 

2. Amt 36 – mit der Bitte um Kenntnisnahme und eine Sitzungsvorlage für den UmweltA zu fertigen.
3. Dem Ausschussvorsitzenden, Herrn Ecke, zur Kenntnis und mit der Bitte um Vormerkung für die nächste Sitzung.
4. Der Schriftführerin, Frau Holschbach, zur Kenntnis.
5. Wvl. Einladung UmweltA

Bankverbindung:

Kreissparkasse Köln **Kto** 213900 **BLZ** 37050299 **IBAN** DE76370502990000213900 **BIC** COKSDE33XXX
Volksbank Köln Bonn eG **Kto** 3703317013 **BLZ** 38060186 **IBAN** DE66380601863703317013 **BIC** GENODED1BRS

Besucheranschrift: Frankfurter Straße 97, 53773 Hennef (Sieg)

E: 19.06.18



Junge Union Hennef, Auf dem Blocksberg 31, 53773 Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Klaus Pipke
Frankfurter Str. 99

53773 Hennef

Junge Union Hennef
Auf dem Blocksberg 31
53773 Hennef

www.ju-hennef.de
facebook.com/ju-hennef

Vorsitzender: Christoph Laudan
Geschäftsführerin: Katharina Wallau

Hennef, den 18.06.2018
AN/2017/036 J

Antrag: Aufstellung von Mülltütenspendern im Stadtgebiet

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir namens der Jungen Union Hennef bzw. CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Die Stadt Hennef prüft das Aufstellen von Mülltütenspendern inkl. personalisierten orangenen Müllbeuteln an dafür geeigneten Plätzen, welche häufig von Gruppen zum Grillen, Verweilen oder Picknicken genutzt werden. Ebenfalls wäre eine begleitende Kampagne zum Thema Entsorgung wünschenswert.

Begründung:

Jedes Jahr wenn das Wetter schöner wird und die Temperaturen steigen, treffen sich an unterschiedlichen Plätzen im Hennefer Stadtgebiet verschiedenste Gruppen zum Grillen, Feiern und Picknicken. Diese hinterlassen immer häufiger Flaschen, Verpackungen und Grillabfälle, die gerade am Allner See und entlang der Sieg zu Problemen führen, bis hin zu Gefahren für die Gesundheit von Mensch und Tier. Uns ist bewusst, dass an vielen dieser Stellen eigentlich der Aufenthalt oder zumindest das Picknicken oder Grillen nicht erlaubt sind. Dies ändert jedoch nichts an der Tatsache, dass sich Menschen darüber hinwegsetzen und er Müll entsteht. Hier besteht Handlungsbedarf, der auch immer wieder von den Hennefer Bürgern angemahnt wird.

Die Zielsetzung des Antrags ist es bei der Müllvermeidung und Entsorgung noch stärker den Mitmachgedanken in den Vordergrund zu stellen, denn die Unterstützung der Besucher/ Müllverursacher ist notwendig, um die Parks und Grünflächen sauber zu halten. Eine hilfsbereite Beratung zum Thema Picknick und Grillabfällen im Hennefer Stadtgebiet, die durch direkte Ansprache eine Anleitung zum richtigen Verhalten gibt, kann die Akzeptanz des Vorhabens und damit den Erfolg erhöhen. Die Besucher nehmen sich am Mülltütenspender eine Mülltüte, befüllen ihre Abfälle später damit und lassen die Tüten an einem dafür ausgewiesenen Platz liegen, wo sie zentral eingesammelt werden können. Dies erleichtert das Auffinden für die städtischen Müllentsorger und sollte auch für widerwillige Besucher keinen großen Aufwand darstellen. Selbst wenn sie die gefüllten, auffälligen orangenen Tüten einfach liegen lassen würden, wären sie trotzdem noch leicht aufzufinden und der Müll bietet weniger Verletzungsgefahr, als wenn er einfach im Gras liegen gelassen wird.

Mit freundlichen Grüßen

C. Laudan

Christoph Laudan
Sachkundiger Bürger /
Vorsitzender der Jungen Union Hennef

Max Heller

Max Heller
Sachkundiger Bürger

Peter Ehrenberg

Peter Ehrenberg
Ratsmitglied